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Un spectacle pour tous à partir de 3 ans 
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Adresse :
Centre Culturel Jacques Franck Chaussée de Waterloo 94
1060 Saint-Gilles

Il est rouge et les portes
d’entrée sont en verre.
Il y a un trottoir devant le
bâtiment sur lequel tu pourras
attendre avant d’entrer.

LE LIEU

L’aventure commence
ici, dans ce bâtiment.
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L’entrée se fait par les portes en
verre côté rue.

Voici la porte d’entrée, 
Bienvenue !

Parfois dans les couloirs, il y a
des expositions, tu peux les
regarder en attendant le

spectacle.

L’ENTRÉE
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Au bout du couloir, il y a
l’accueil.

L’ÉQUIPE D’ACCUEIL
Les personnes qui travaillent au Jacques Franck sont là pour
t’aider et répondre à tes questions.
Tu peux les reconnaître grâce à leur badge coloré sur lequel
est écrit LE JACQUES FRANCK.

L’ACCUEIL
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:

À ton arrivée, tu pourras
t’installer dans le foyer. 
Tu pourras y déposer ton sac
et ton manteau. 

AVANT D’ENTRER DANS LA SALLE 

N’oublie pas de passer aux
toilettes avant le

spectacle.
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Notre équipe d’accueil
vient t’accueillir et 

 te guider vers la salle.

Pour aller dans la salle de
spectacle, tu vas devoir monter

des escaliers.
Ils sont gris, en velours.

C’est le moment d’aller voir le spectacle
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Tu entreras dans la salle de spectacle. Là, il fait plus sombre
que dans le foyer. 
Un monsieur t'accueille dans la salle, il est en salopette et il
ne parle pas. 
On t'indique ta place. 

DANS LA SALLE

Voici la salle de spectacle,
mais sans le décor !
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Dès que tu es assis, tu es un spectateur du spectacle “En barque”.
Pendant que les autres s'installent, tu peux regarder la salle et la
scène.
 Le décor est là. 
Les comédiens vont y jouer l’histoire.
Ils ne sont pas encore là. 
Le spectacle dure 45 minutes. 
Le spectacle commence quand le décor s’éclaire. 

Voici le décor.

DÉROULEMENT DU SPECTACLE

© Marie Wiame
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Tout le spectacle se déroule dans la lumière. 
La lumière sera plus ou moins forte. 
Elle changera de couleur. Il ne fera jamais tout noir. 

Dans le spectacle, on entend des sons de la nature et de la
musique. 
Ces sons forment l’univers sonore du spectacle.

Pendant le spectacle, tu regardes et tu écoutes l’histoire. 

LUMIÈRE ET SON
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Sur scène, il y a un décor.

Ce décor représente un étang.      

Sur scène, trois personnes vont vous jouer une histoire.

La première personne vous accueille dans la salle.

Cette personne va mettre un masque pour commencer

l’histoire.

L’histoire s’appelle ”En barque”.

L'histoire commence. Un monsieur et une dame arrivent

en barque.

Ils entendent des animaux. 

Ils essaient de pêcher. Ils n’y arrivent pas.

Ils s'endorment et rêvent de poissons.

Dans l’histoire, la personne avec le masque va étonner

les autres.

Parfois avec des bruits, parfois avec des animaux.

Pendant le spectacle, il y a de la musique et parfois du

silence.

L’HISTOIRE
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LES ACTEURS 

Valérie joue Michèle.

Vincent joue Michel.

Arnaud joue les surprises.
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(LES PERSONNAGES)



Le spectacle se termine quand la musique s'arrête à la toute fin
et que la lumière s’éteint.

Si tu as passé un bon moment, tu pourras applaudir.

FIN DU SPECTACLE
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Nous sommes une équipe de 4 personnes : Vincent, Valérie,

Alexia et Marie. 

Nous formons une compagnie de théâtre. 
La compagnie s’appelle “Les Pieds dans le Vent ”.
Une compagnie de théâtre est un groupe de personnes qui

se mettent ensemble pour créer des spectacles.
Nos spectacles s’adressent aux enfants et aux adultes qui les

accompagnent.

La compagnie aime rire et mettre de l’humour dans les

spectacles. 

La compagnie aime les histoires qui parlent des liens entre

des personnes.

La compagnie existe depuis 15 ans.
La compagnie a déjà créé 11 spectacles.

LA COMPAGNIE
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il nous représente sur tous les documents

écrits, il nous ressemble, on a la tête à

l'endroit et à l'envers, on essaie de trouver

l'équilibre. 

Et voici notre logo

Ce carnet d’accompagnement fait partie de notre
proposition RELAX.

Vous pouvez le demander en format pdf à l’organisateur ou
en nous contactant par mail.
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Site :
lespiedsdanslevent.be 

Diffusion - médiation : 
Marie Wiame 
☎ +32 490 211 322 
marie@lespiedsdanslevent.be 

Administration & production : 
Alexia Kerremans 
alexia@lespiedsdanslevent.be

Contact

Artistique : 
Vincent Raoult - vincent@lespiedsdanslevent.be
Valérie Joyeux - valerie@lespiedsdanslevent.be 
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